

# Repas "le platane" du 18 août

Comme en 2022, les convives ont répondu présents à l'invitation au traditionnel repas estival. Habitants du hameau et de Lacoste, adhérents et proches se sont retrouvés pour une sympathique soirée, rendue possible par le prêt de matériel, et le plus d'une guirlande d'éclairage gentiment prêtée et bienvenue pour la « mise en lumière » de la soirée. La présence à l'apéritif de notre doyenne Yvette, de retour de convalescence, a ému les participants. Après un apéritif reconnu pour sa délicieuse marquisette, puis un buffet d'entrées, les invités ont pu apprécier les saveurs des plats préparés sur place par « Les Poêles Gourmandes ». Fromage, fraîcheur d'une panacotta maison et tarte ont conclu le repas. Une soirée à nouveau conviviale où musique et jolies voix ont permis à chacun de papoter et faire connaissance, et esquisser pour les plus motivés, quelques pas de danse, après le tirage de la tombola et ses lots confectionnés avec attention. Les bénévoles ont été à pied d'œuvre dès le lendemain matin pour que la place des Audran retrouve son calme . Dans un an, promis, nous nous retrouverons !

